

Antrag Nr. 06-O-26-0011

CDU-Fraktion

Betreff:

Anton-Hehn-Straße Verbreiterung der Fahrbahn und Schaffung von Kurzzeitparkplätzen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, auf den in der Anton-Hehn-Strasse vorgesehenen Beetstreifen (von der Uthmannstrasse kommend auf der linken Seite der Anton-Hehn-Strasse) zu Gunsten einer Verbreiterung der Fahrbahn zu verzichten sowie im Eckbereich von Uthmann- und Anton-Hehn-Strasse 6 Kurzzeitparkplätze einzurichten.

Begründung:

Die in der Anton-Hehn-Strasse vorgesehenen Parkmöglichkeiten reichen insbesondere zu den Gebetszeiten in der Moschee bei weitem nicht aus. Kunden der Ladengeschäfte auf der Ecke Uthmann-/Anton-Hehn-Strasse finden zu diesen Zeiten keinen Parkplatz und wandern ab; LKW- oder Krankentransporte von bzw. zu den Gewerbebetrieben bzw. Wohnungen in diesem Bereich sind unmöglich. Diese Zustände haben bereits zu Protesten der betroffenen Anwohner geführt, die z.T. ihre Existenz gefährdet sehen.

Ehe sich dieses Konfliktpotential hochschaukelt, sollte die mißliche Parkraumsituation bereinigt werden: dies läßt sich schnell, wirksam und kostengünstig erreichen, wenn auf die (noch nicht erfolgte) Bepflanzung der Beetstreifen entlang der Anton-Hehn-Strasse verzichtet und der dadurch gewonnene Raum zur Fahrbahnverbreiterung genutzt wird. Ergänzend sollten im Eckbereich von Uthmann- und Anton-Hehn-Strasse nahe den Geschäftslokalen mehrere Kurzzeitparkplätze eingerichtet werden.

Mainz-Kostheim , 03. Februar 2006

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek
Fraktionsvorsitzender